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CONTEXTE OPERATIONNEL

La RDC est confrontée à une crise humanitaire complexe, caractérisée par de multiples
conflits armés, des épidémies récurrentes et des catastrophes naturelles, qui sont
exacerbées par les effets du changement climatique. Cette crise représente un défi
d'une ampleur exceptionnelle dans le secteur de l'éducation, car la situation d'insécurité
a engendré des déplacements massifs de populations, perturbant l'accès à l'éducation
et conduisant à une déscolarisation accrue des enfants due à la précarité de la vie et
aux risques sécuritaires, notamment pour les filles et les enfants en situation de
handicap. Ces facteurs représentent des risques de protection et ont un impact sur la
santé psychologique des enfants et des jeunes. La majorité des réfugiés réside dans
des zones rurales (plus de 75 % de la population réfugiée résidant hors des camps
officiels), où les établissements scolaires font face à la surpopulation, au manque de
financement et à la pénurie de personnel enseignant. En plus, les contraintes
financières limitent la capacité des familles réfugiées à couvrir les dépenses scolaires
de leurs enfants. UNHCR collabore avec les autorités éducatives des zones d'accueil
des réfugiés afin de garantir l'accès à une éducation inclusive, équitable et de qualité
pour les enfants et les jeunes réfugiés, garçons et filles, qui leur permet de renforcer
leur résilience individuelle et collective en promouvant la coexistence pacifique.
UNHCR a mis en exergue l'absence de données précises concernant l'inscription des
réfugiés à l'école comme l'un des principaux obstacles à leur inclusion dans le système
éducatif. Cette situation entrave considérablement les efforts de planification éducative.
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OPERATIONAL CONTEXT

The DRC is facing a complex humanitarian crisis, characterized by multiple armed
conflicts, recurrent epidemics and natural disasters, exacerbated by the effects of
climate change. This crisis represents a challenge of exceptional scale in the
education sector, as the situation of insecurity has led to massive population
displacements, disrupting access to education and leading to increased school
drop-out due to the precariousness of life and security risks, particularly for girls and
children with disabilities. These factors represent protection risks for children and
youth and have an impact on their psychological health. Most refugees live in rural
areas (over 75% of the refugee population reside outside official camps), where
schools face overcrowding, lack of funding and a shortage of teaching staff. In
addition, financial constraints limit the ability of refugee families to cover their
children's school expenses. UNHCR works with education authorities in refugee-
hosting areas to ensure access to inclusive, equitable and quality education for
refugee children and young people, both boys and girls, enabling them to build
individual and collective resilience by promoting peaceful coexistence. UNHCR has
highlighted the lack of accurate data on refugee school enrolment as one of the
main obstacles to their inclusion in the education system. This situation considerably
hampers educational planning efforts.
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